
令和４年第３回日進市議会定例会一般質問者と質問事項 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 

９

月

２

日

（
金
）

１ ごとう みき 

（一問一答） 

1. 教員不足への対応強化を 

2. デマンドタクシーの実証実験について 

3. 子育て支援策の拡大について 

4. 道の駅、スマートインターについて 

２ 山根 みちよ 

（一問一答） 

1. ウィズコロナを見据え、いかに市民を守るか 

2. 物価高にどう向き合うか 

3. 帯状疱疹ワクチン助成への検討を 

３ 古川 ひさお

（一問一答） 

1. 認知症患者の実態とその介護について 

2. 在宅医療と介護について

3. 障がい者の移動支援に於けるタクシーチケット 

4. ヤングケアラーについて 

5. 香久山西部土地区画整理事業の橋梁について 

４ 山田 久美

（一問一答） 

1. 帯状疱疹の予防接種助成金について問う。 

2. 障がい者支援について問う。 

3. 制服の見直しの進捗状況や学校での今後の課題等を問う。 

５ 川嶋 恵美

（一問一答） 

1. スマート窓口について 

2. マイナンバーカード普及促進について 

3. 紙おむつ購入助成券支給サービスについて 

4. 交通指導員の働き方改革について 

６ 大橋 ゆうすけ

（一問一答） 

1. 教育長所信表明について 

2. 総合運動公園再生整備について 

７ 大川 博

（一問一答） 

1. 前進する日進市の事業について 

2. 前進する日進市の教育について 



９

月

５

日

（
月
）

８ 坂林 たくみ

（一問一答） 

1. 国葬について 

2. くるりんばすの効果の算出を 

3. 資源回収のありかた 

4. 香久山の橋建設について 

5. 温暖化対策の進行状況は 

９ 萩野 勝

（一問一答） 

1. カーボンニュートラルについて 

１０ 宮田 康之

（一問一答） 

1. 小中学校の校区変更について。 

2. ジブリパーク開園にあたり本市の観光産業の取り組みについて。 

3. 本市の公共交通機関の今後について。 

１１ 渡邊 明子

（一問一答） 

1. ゼロカーボンシティ実現に向けて 

2. くるりんばすの利用促進について 

１２ 白井 えり子

（一問一答） 

1. 令和５年度予算編成への取り組み方針はどのようか。市長に問う 

2. 会計年度任用職員の単価増額は早急に取り組むべきだが、市長はいか

がお考えか。 

3. 子どもの権利、主体性を守り活かすまちづくりについて 

4. 投票率アップについて

１３ 舟橋 よしえ

（一問一答） 

1. ゼロカーボンシティ宣言をした日進市の脱炭素に向けた取り組みに

ついて問う。  

2. 集中豪雨による河川氾濫被害への備えは大丈夫か。 

3. 公設放課後児童クラブの 18時以降の時間延長を求める。 

4. 本市の将来人口について、本当に 10万人に達するのか。 

１４ 永野 雅則

（一問一答） 

1. （仮称）日進北部土地区画整理事業の進捗状況と今後の見通しについ

て

2. 地籍調査の実施について 

９
月
６
日
（
火
）

１５ 道家 富好

（一問一答） 

1. 東部丘陵地西部地区利活用について 

2. 日進市道の円滑な通行について 

１６ 武田 治敏

（一問一答） 

1. ゼロカーボンシティの取り組みについて 

2. 市内のイノシシ被害対策について 

日程 発言順序 氏   名 質      問      事      項 

個           人           質           問 



学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

健康福祉部長

1



産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

こども未来部長

こども未来部長

健康福祉部長

こども未来部長



む 

№ 1  

質 問 事 項 質 問 趣 旨 (具対的に)
※ 

答 弁 者 

一、ウィズコロナを見据

え、いかに市民を守るか

新型コロナウイルスのオミクロン株感染急拡大に

より愛知県に「BA・5 対策強化宣言」が適用され

ています(8 月 19 日現在)。ウィズコロナの暮らしが

定着する中、市民が行政に求めることも多様化して

います。今、必要な施策とはなにか。「生活」「学校」

「経済」の観点からお聞きします。

＜生活＞
1. 市内の第７派の感染状況の特徴はどうか。

2. 自宅療養者の急変にそなえ、健康観察や訪問診

療等ができるよう、医師会などとの連携体制・

情報共有ができているか。 

3. 自宅療養者世帯への生活支援の実態はどうか。

4. 新型コロナウイルス感染症から快復後も後遺症

と思われる様々な症状で苦しむ人が増えてい

る。本市の現状はどのようか。 

5. 5～11 歳への新型コロナウィルスワクチンの接

種について「努力義務」を課すことになるが、

現状と政策転換後の課題は何か。 

6. コロナ禍における健康診断、がん検診の受診率

はどのようか。 

7. 生活不安やストレスにより、配偶者からの暴力

(DV)の増加はどのようか。 

＜学校＞
1. 児童生徒がコロナにかかり、学校を休む場合の

対応はどのようにしているか。その場合、タブ

レットはどのように活用されているか。 

2. 教育現場で戸外ではマスクを外しても良いとの

基準が示されているが、マスクを外さないこど

もたちが多いと聞く。保育園、小・中学校、そ

れぞれの現場の状況はどのようか。 

3. 今後「脱マスク化」への移行についての教育委

員会の見解はどうか。 

一般

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ）  

令和4年 8月 19日 

日進市議会議長 青山 耕三  殿 

日進市議会議員 山根みちよ

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

学習教育部長

こども未来部長

学習教育部長

学習教育部長

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

生活安全部長

総合政策部長
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二、物価高にどう向き合

うか 

三、帯状疱疹ワクチン助

成への検討を 

＜経済＞
1. 東京都の時短命令に 8月 16 日、『違法』が確定

した(グローバルダイニングが都に損害賠償を

求めた訴訟)。このことを受けて、本市の見解は

いかがか。 

2. 国は「感染症対策と社会経済活動の両立」を掲

げている。本市の見解をお聞きしたい。 

3. これまでプレミアム商品券など様々な支援を続

けてきたが、ウィズコロナを見据え、産業振興

の今後の支援の方針をどのように考えている

か。

10 月からの後期高齢者窓口負担 2割に加え、国保

や介護保険料の増額など、税負担への悲鳴が上がっ

ている。全市民が公平に受けられる物価高対策を考

える必要があると考える。 

1. 現在、市が考えている物価高対策があればお示

しいただきたい。 

2. 期間を定めての「給食費無料」、「くるりんばす

70 歳以上無料化」など、あらゆる可能性を含め

て、市民の負担軽減を図るべきと考えるがいか

がか。 

帯状疱疹ワクチンの助成について、何人もの市民

の方から再三にわたり依頼の声を聞いている。 

そこで、本市のワクチン助成の認識と考え方につ

いて聞く。

(注)※欄内は事務局で記載します。 

産業政策部長

健康福祉部参事

産業政策部長

産業政策部長

総合政策部長

総合政策部長



健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長
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健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

こども未来部長

こども未来部長

学習教育部長

こども未来部長

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部長



健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部長

健康福祉部長

学習教育部長

学習教育部長

健康福祉部長
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健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

健康福祉部長

総合政策部調整監
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学習教育部長

学習教育部長

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事

健康福祉部参事



学習教育部長

学習教育部長

6



こども未来部長

こども未来部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

健康福祉部長
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学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長

学習教育部長



生活安全部長

都市整備部長

都市整備部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

副市長

副市長

総合政策部調整監
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生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

総合政策部調整監

総合政策部調整監

総合政策部調整監
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かんせんどうろの 

№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答 弁 者 

1.小中学校の校区変更

について。 

２.ジブリパーク開園に

あたり本市の観光産

業の取り組みについ

て。 

３.本市の公共交通機関

 の今後について。 

① 来年度から校区変更になる児童・

生徒及び保護者への対応について

伺う。 

② 学童保育などの対応は如何か。 

① 大学や企業との連携は考えられる

のか。 

② 産業まつりに開催されるプロジェ

クションマッピングの詳細につい

て伺う。 

③ 本市の観光産業の将来像をどのよ

うに描いているのか。 

① くるりんばすを含めた公共交通機

関の今後の在り方は如何か。 

② 自動運転バスの展示会の様子はど

のようでしたか。 

（注）※欄内は事務局で記載します。 

一般

一 般 質 問 通 告 書 （ 個 人 ・ 代 表 ）

令和 ４年 ８月 １９日 

日進市議会議長  青山耕三殿 

日進市議会議員 宮田康之

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

学習教育部長

生活安全部長

生活安全部長

産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

こども未来部長

10



生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長

学習教育部長

総合政策部調整監

11



生活安全部長

生活安全部長

生活安全部長



総合政策部長

総務部長

総務部長

総合政策部長
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総務部長

総務部長

総務部長

学習教育部長

総合政策部長

学習教育部長

学習教育部長

こども未来部長

総合政策部長



総合政策部調整監

総合政策部調整監

総合政策部調整監

生活安全部長

総務部長

生活安全部長
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生活安全部長

こども未来部長

こども未来部長

こども未来部長

総合政策部長

総合政策部長

総合政策部長



№ 1  

質 問 事 項 質 問 要 旨 （具体的に） 
※ 

答 弁 者 

１．（仮称）日進北部土地区

画整理事業の進捗状況

と今後の見通しについ

て

２．地籍調査の実施につい

て 

① 令和４年３月議会において、組合設立は

令和６年度を予定していると答弁してい

るが、現在の進捗状況をお聞かせ下さい。

② 令和６年度の組合設立に向けて見通しを

伺う。 

① 本市の地籍調査の現状はいかがか。 

② 本市において地籍調査の必要性をどのよ

うにお考えか伺います。 

一般

一 般 質 問 通 告 書（ 個 人・代 表 ）

令和４年８月１９日    

日進市議会議長  青山 耕三 殿 

日進市議会議員 永野雅則

次の事項について質問を行いたいので日進市議会会議規則 

第 62 条第 2 項の規定により通告します。

※質問順序 

一問一答

都市整備部長

都市整備部長

都市整備部参事

都市整備部参事

14



都市整備部長

都市整備部長
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産業政策部長

産業政策部長

産業政策部長

総合政策部調整監

総合政策部調整監
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